



Design und Handhabung

Überschaubarkeit: Durch die Einfachheit und Überschaubarkeit der Materialien sowie die ansprechende farbliche Gestaltung erkennen die Kinder die Beschaffenheit (Holz) der Spiel- und Bewegungsgeräte.

Design: Das ansprechende, kindgerechte Design fördert die motorische, kognitive Lernfähigkeit und unterstützt die Entwicklung von Kindern positiv.

Sicherheit: Natürlich entsprechen alle Öffnungen und Maße den üblichen Sicherheitsvorschriften und derzeit geltenden DIN-Normen. Die Zauberboxen sind so konzipiert, dass kein Fallschutz notwendig ist (max. Höhe 60 cm).

Darüber hinaus sind sie platzsparend aufzubewahren, denn sie passen ineinander.



Unser Angebot:

Die Zauberboxen gibt es in den Farben Natur, Gelb, Rot, Grün und Blau. Ein Satz Zauberboxen besteht aus sechs Elementen (max. Höhe 60 cm):

- Kiste groß
- Kiste mittel
- Kiste klein
- Hühnerleiter
- Brett
- Kiefernbalcken



Die Bauteile können auf Anfrage auch einzeln bestellt werden.

TÜV-geprüft:

Die Zauberboxen wurden durch den TÜV Nord geprüft und mit dem CE-Siegel ausgezeichnet.



Rufen Sie uns an, wir beraten Sie gerne!

Franz Sales Werkstätten GmbH

Dahlhauser Straße 239
45279 Essen-Horst
Telefon 02 01 . 85 36 - 420
Telefax 02 01 . 85 36 - 460
E-Mail: zauberkiste@franz-sales-haus.de
www.werkstaetten.ruhr

Zauberboxen



Spiel- und Bewegungselemente



Entstehung

Bewegungswelt: Mit dem von der Essener Bewegungswerkstatt e.V. konzipierten Spielgerät erschließen Kinder ihre Umwelt durch Bewegung. Sie benötigen großräumige Bewegungserfahrungen und Bewegungsexperimente. Um Gefahren und Risiken einschätzen zu können, müssen sie sich Anlässe zur Bewegung selbst gestalten können.

Innovation

Veränderbarkeit: Durch die ständig veränderbaren Bewegungssituationen lernen Kinder, selbsttätig ihre Bewegungsumwelt mitzugestalten und zu entdecken. Es entstehen Stege, Brücken, Balanciermöglichkeiten, Wippen usw. Dadurch, dass immer wieder neue Bewegungsabsichten und Bemühungen entwickelt



werden, ergibt sich eine große Eigenmotivation, sich bewegen zu wollen. Es wackelt, es wippt, es federt, es schaukelt. Die verschiedenen Öffnungen sowie die unterschiedlichen Verbindungsmöglichkeiten der Zauberboxen ermöglichen lustvolle Bewegungserfahrungen, die Selbstvertrauen und Bewegungssicherheit schaffen. Außerdem entwickelt sich ein "soziales Lernen", da die Baupläne meist nur von mehreren Kindern umgesetzt werden können.

Zielgruppen

Da die Zauberboxen sowohl im Innenbereich als auch im Außenbereich eingesetzt werden können, eignen sie sich besonders für Kinder im elementarpädagogischen Bereich, in der Grundschule, in der offenen Ganztagschule, in der Förderschule sowie auf Spielplätzen.

